

市長ふれあい訪問 ⑥

市内で活躍している団体や地域に貢献している団体などを市長が訪問します

人形劇団ピッコロ

長年にわたり、公共施設などで公演活動を行い、地域の方々と多くの交流を図られ、市政に協力いただいている「人形劇団 ピッコロ」を多田市長が訪問しました。



市長 いろいろからのような活動をされているのか聴かせてください。
・平成元年から活動をはじめ、22年が過ぎました。会員が手作りした人形やセットを持参して保育所や幼稚園、小学校などで公演を行い、多くの方々にご覧いただいています。

市長 今後の抱負などを聴かせてください。

・子どもの頃に見たり聴いたりしたものを思い出してもらえように、心に残るような公演を続けていきたいです。
・自信を持って行っている活動なので、多くの子どもたちに見てほしいです。
・「継続すること」が大切なので、少しでも長く関わっていただけると幸いです。

・ピッコロの活動を多くの方に知っていただき、一緒に活動してくれる仲間を増やしたいです。



現在、ピッコロでは、活動メンバーを募集しています。活動は、毎週月曜日の午前10時から午後2時まで、八潮市社会福祉協議会で行っています。ぜひご連絡をお待ちしています。
関村 岡 995・8164

応援も力が入りました



5月19日、エイトアリーナで、「第40回八潮市高齢者と障がい者のスポーツの祭典」が開催されました。この祭典は、市内の社会福祉協力校の小学生、ボランティア推進校の中学生など多くの方々の協力により運営され、協力者を含め約1,200人の方々が来場されました。大きな声援のなか、「パン食い競走」「人形落とし」などさまざまな競技が行われ、来場された方々のたくさんの笑顔が見られました。

絶対勝ちたいこの一番



5月12日、文化スポーツセンターで、第21回わんぱく相撲八潮場所が開催されました。市内の小学校4年生から6年生の約160人が参加し、熱戦が繰り広げられました。
—結果— (敬称略)
優勝 4年生の部=柏田和哉(八幡小) 5年生の部=山下愛斗(松之木小) 6年生の部=鈴木貴翔(八条小) 団体の部=八条小A

石に文字が彫れるんだ!?



5月26日、資料館で、体験講座「手づくりはんこ」が行われ12人の方が参加しました。講座では、はじめにはんこづくりの歴史説明を受けました。その後、印石に彫る文字などを用紙に描くことから始まり、それをトレーシングペーパーなどを使い版面に写しとり、彫る作業も熱心に進めていました。出来上がった印影を参加者がお互いに紹介し合い、「手づくりはんこ」の楽しさ難しさを学んだ1日となりました。

小さなゴミまでコツコツと



5月27日、市内全域で、第23回ゴミゼロ運動が行われました。41の町会・自治会や小・中・高校生、各種団体など約16,800人が参加し、協力しながらまちの清掃活動を行いました。
—回収実績—
資源ごみ(空き缶・空き瓶1,514キログラム、可燃ごみ(紙類・プラスチック類など)7,700キログラム、不燃ごみ(金属類など)2,406キログラム、その他1,990キログラム

いきいきやしお写真館

この広報紙は、再生紙と大豆インクを使用しています。

◆広報やしおは、毎月1回、10日(新聞休刊日を除く)に新聞折り込みで配布しています。届いてない世帯の方は、最寄りの公共施設、金融機関、市内9カ所のコンビニエンスストア、八潮駅などでお受け取りになれます。なお、次回の新聞折り込みは、7月10日(火)です。